

## Apoyo a la cultura con exposición El Merendón



El Instituto Hondureño de Cultura Interamericana y Estudio 7 en alianza con Banco Atlántida, inauguraron la exposición El Merendón en el hotel Intercity de San Pedro Sula. La exhibición multidisciplinaria estuvo compuesta por 23 pinturas, una escultura, un videoarte y 20 fotografías, que resaltaron las características más importantes de la cordillera del Merendón. Los veintitrés artistas participantes en la exhibición, sumaron esfuerzo y talento para alzar su voz a favor de esta cordillera, zona geográfica que inspiró, a través de su belleza y vastos recursos, una exposición de artes visuales que muestra las inquietudes de los creadores sampedranos. A través de esta propuesta artística, Banco Atlántida ratificó su apoyo a las iniciativas que realiza el IHCI a través su plataforma cultural y mediante la cual en esta ocasión, junto a Estudio 7 pretenden atraer la atención, particularmente de los habitantes del departamento de Cortés, para que se involucren en la protección del Merendón, importante fuente generadora de agua.

